
Giulianova.  Approvato  il  progetto  definitivo-esecutivo  per  il
miglioramento sismico  della  scuola  di  Colleranesco.  

plesso scolastico di Colleranesco

E’ stato approvato dalla Giunta il progetto definitivo-esecutivo per il
miglioramento sismico della scuola di Colleranesco. Il progetto, del costo
di 855.000 euro, prevede interventi di tipo strutturale sul plesso,
particolarmente sulle strutture portanti, in modo da innalzare la capacità
di resistenza sismica dell’immobile portando il coefficiente a 0,80
dall’attuale 0,05. Era stato proprio il basso coefficiente
dell’edificio, il cui corpo di fabbrica è parte in muratura e parte
realizzato in cemento armato negli anni ’80 e nel 2006, a spingere il
sindaco Francesco Mastromauro a deciderne la chiusura per mettere in
sicurezza studenti, docenti e personale amministrativo dopo aver ricevuto
il 31 gennaio la relazione dall’Ufficio tecnico e la nota del 25
gennaio della Commissione Grandi Rischi in base alla quale si rilevava
come la sequenza sismica non fosse in esaurimento.
“Entro questa settimana – dichiara in proposito il sindaco – i nostri
uffici invieranno la determina a contrarre alla Stazione Unica Appaltante
della Provincia, con la raccomandazione, rivolta appunto
all’amministrazione provinciale che ha la competenza al riguardo, di
accorciare, ovviamente nei limiti di legge, i tempi per l’emanazione
dell’avviso pubblico”.
Per dare conto, in relazione ai plessi scolastici “Pagliaccetti” e
Colleranesco, dell’attività in corso e con particolare attenzione
all’organizzazione necessaria in vista della ripresa dell’anno
scolastico per l’11 settembre, il sindaco ha anche fissato per le ore
17 di domani, 22 giugno, un incontro in Sala consiliare invitando a
parteciparvi le dirigenti scolastiche, i presidenti dei consigli
d’istituto e tutti coloro che comunque intendano essere presenti.
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Giulianova. Domani riapertura provvisoria al traffico di Viale Orsini
tra via Gasbarrini e via Ospizio Marino. Il  29 giugno partono i
lavori della seconda tranche nel tratto tra via Ospizio Marino e via
Ancona. 

Viale Orsini GiulianovA

Domani, 24 giugno, si avrà la riapertura provvisoria al traffico del tratto
di viale Orsini compreso tra via Gasbarrini e via Ospizio Marino
interessato dalla prima tranche di lavori per la sua messa in sicurezza
avviati il 22 maggio scorso.
“Si tratta di una riapertura voluta per contenere al massimo i disagi.
E’ una riapertura provvisoria in quanto occorrerà effettuare in
seguito l’intervento conclusivo riguardante il cosiddetto tappetino
d’usura. In sostanza sulla via – spiega il sindaco – si tornerà a
circolare regolarmente e le auto potranno essere parcheggiate in quanto
sono stati eliminati i problemi riguardanti i dossi creati dalle radici
dei pini ma bisognerà stendere il manto d’asfalto definitivo. Per
farlo occorrerà però ultimare l’intervento su tutta la via completando
la seconda tranche dei lavori che partiranno il 29 giugno e interesseranno
il tratto di viale Orsini tra via Ospizio Marino e via Ancona. Una volta
ultimati i lavori, si potrà quindi stendere il manto d’asfalto
definitivo sull’intero tratto, che deve necessariamente essere
effettuato in un’unica soluzione e durerà un paio di giorni”.

Giulianova. Ospedale costiero di primo livello. Il 7 luglio prossimo
sindaco e Gruppo di lavoro dal governatore D’Alfonso.
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Il governatore Luciano D’Alfonso riceverà il sindaco Francesco
Mastromauro e il Gruppo di lavoro sull’ospedale di 1° livello costiero
il prossimo 7 luglio, alle ore 9, negli uffici della presidenza di viale
Bovio a Pescara. E ciò, scrive il presidente della Regione nella nota
inviata al sindaco, in accoglimento della richiesta inoltrata dal primo
cittadino il 15 giugno scorso e “condividendo l’urgenza e la premura
di veder completato, in tempi certi e brevi, il processo di
riorganizzazione del suddetto presidio, che coniughi…adeguata qualità e
la migliore sicurezza delle cure ed una gestione efficiente”.
Il sindaco Mastromauro ha pertanto provveduto ad avvisare i componenti del
Gruppo di lavoro che ha ulteriormente ampliato inserendovi anche Sabrina
Angelini, presidente del Comitato di quartiere del Lido “D. Di Silvestro”.
“Era opportuno – dichiara Mastromauro – che del Gruppo di lavoro facesse
parte anche la presidente dell’altro Comitato di quartiere, quello
appunto del Lido, per renderlo ancora più aderente allo spirito di
partecipazione che connota ormai da anni la nostra visione dell’azione
amministrativa e la nostra idea di democrazia partecipativa. Ho dovuto
fare una forzatura rispetto alle indicazioni datemi ma non credo che il
presidente D’Alfonso se ne avrà a male in quanto anche lui condivide
con me un’idea inclusiva dell’agire per il bene collettivo.
D’altronde – prosegue il sindaco – si tratta di sanità, un bene
primario che coinvolge tutti. Per cui la composizione del Gruppo di
lavoro, ora completo, non a caso prevede le espressioni della comunità:
sindaco, consiglieri comunali di maggioranza e di minoranza,
professionisti ed esperti in campo sanitario, componenti della società
civile e rappresentanti dei Comitati di quartiere che, lo dico con
orgoglio, a Giulianova costituiscono una realtà per molti aspetti unica e
certamente preziosa. Una squadra seria e responsabile per il tavolo di
confronto tecnico con la Regione sull’ospedale costiero di primo
livello che il governatore si era impegnato ad istituire il 20 maggio
scorso, partecipando su mio invito all’incontro istituzionale in
Comune, e che egli, come avevo chiesto e mantenendo fede alla promessa
fatta ha appunto fissato per il 7 luglio prossimo. Quella sarà anche
l’occasione per avere da lui il quadro chiaro sulla situazione dopo la
mia presa di posizione contro gli accorpamenti dei reparti del “Maria
SS.ma dello Splendore” contemplati nel nuovo Atto aziendale in evidente
contrasto con le rassicurazioni ricevute riguardanti l’adeguamento ed
il rilancio del nostro ospedale”.



 

 

Teramo.  Ruzzo  Reti:  emergenza  idrica  anche  in  provincia  di
Teramo,  la  Ruzzo  Reti  invita  gli  utenti  a  limitare  il  consumo
dell’acqua agli usi esclusivamente potabili

Ruzzo Acqua Gran Sasso – Foto Walter De Berardinis

Situazione di emergenza idrica anche in provincia di Teramo a causa della siccità che sta interessando l’intero Paese. Il
presidente della Ruzzo Reti Spa, Antonio Forlini, ha scritto ai sindaci del Teramano invitandoli a prendere provvedimenti
urgenti per limitare l’utilizzo dell’acqua.

Nonostante  l’Acquedotto  abbia  previsto  una  serie  di  interventi  al  fine  di  arginare  la  fase  attuale  di  criticità,  in  particolare
operando manovre sui tronchi della rete idrica, potrebbero ugualmente verificarsi disagi in alcune zone.

Le difficoltà di approvvigionamento dell’acqua potabile, dovute principalmente alle condizioni climatiche, vengono peraltro
aggravate dall’abnorme consumo di acqua spesso oggetto di sprechi e destinata ad usi impropri e diversi da quelli domestici
e potabili.

I sindaci, nella lettera, sono stati invitati a “emanare apposita ordinanza ai cittadini di assoluto divieto di utilizzo dell’acqua
per consumi che non siano strettamente potabili” e “a predisporre misure atte a vigilare sull’osservanza del divieto”.

Se la situazione perdurerà, potrebbe essere necessario già nelle prossime ore prevedere turnazioni nella distribuzione
dell’acqua per limitare quanto più possibile i problemi. In particolare già si registrano criticità nella frazione di Mutignano
(Pineto),  dove  saranno attuate  delle  chiusure  programmate  a  partire  da  questa  sera.  Situazione  difficile  anche nella  zona
costiera e in Val Vibrata, dove le scorte si stanno riducendo.

Teramo, 24 giugno 2017
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Giulianova.  Conclusa  la  prima  tappa  del  Campionato  Italiano
Under  21 maschile  e  femminile  di  Beach Volley

Giulianova  (TE)  –  15-18  giugno  2017  –  Si  è  da  poco
conclusa la prima tappa del Campionato Italiano Under 21 maschile e femminile di Beach Volley a Giulianova c/o il
meraviglioso Lido Cesare, dove il binomio sport e divertimento&relax hanno fatto divertire campioni accorsi da tutta
Italia. Un evento mai ospitato nelle splendide spiagge della cittadina abruzzese, e la macchina degli  organizzatori,
composta da Alessandro Montese (Presidente A.S.D. Pallavolo Giulanova),  Christian Di Berardino (consigliere A.S.D.
Beach Sport) e Claudio Leone (gestore Lido Cesare) si è già messa in moto con nuove idee per la stagione 2018. Nelle
giornate  del  15  e  16  giugno,  dopo  lunghe  partite  disputate  sotto  il  sole  cocente,  ha  avuto  la  meglio  la  coppia  Alfieri
Manuel – Sacripanti Mauro nel tabellone maschile in una finale mozzafiato dove si sono imposti per 2 set a 1 a scapito
della coppia Vendetti Valerio – Campana Edoardo. Terzo posto per Cottafava Samuele – Maletti Marco, gara non disputata
per forfait di Ceccoli Edgardo – Lalloni Renato. Nel tabellone femminile invece la finalissima ha visto premiate le giovani
Orsi Toth Reka – They Chiara che si sono imposte per 2 set a 1 sulla coppia Scampoli Claudia – Piccoli Anna, gradino piu’
basso del podio per la coppia Ottaviani Ilaria – Maestroni Ester.Lo stabilimento balneare Lido Cesare ha ospitato anche
una tappa del circuito nazionale Beach2 di Beach Volley nelle giornate del 17 e 18 giugno. Nel maschile primo posto per i
giovanissimi Ceccoli Edgardo – Piazza, imposti per 2 set a 1 sui piu’ esperti Hernandez Yosvany – Conti Nicolò, terzo posto
per  Toscani  Alessandro  –  Magini  Marco.  Nel  femminile  primo  posto  per  Arcaini  Sofia  –  Maestroni  Ester,  seconde
Michieletto Francesca – Ferraris Carolina, terze classificate Galazzo Sonia – Mengaziol Valentina. > > > > > > > > > > >
> > >
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Giulianova. Domani consegna della Bandiera Blu agli stabilimenti
balneari di Giulianova.

Foto Archivio. 8 maggio 2017. Consegna della Bandiera Blu a Giulianova. A sinistra l’assessore Grimi, a destra il
sindaco Mastromauro

Domani, 21 giugno, la Bandiera Blu tornerà a sventolare sulle spiagge
giuliesi dopo tre anni di assenza. Un funzionario dell’Ufficio Demanio del
Comune passerà infatti in tutti gli stabilimenti delle spiagge comprese
tra i lungomari Zara e Spalato-Rodi per consegnare il vessillo insieme con
la lista degli adempimenti richiesti dalla FEE. “Si tratta – dice il
sindaco Francesco Mastromauro – di un riconoscimento di fondamentale
importanza dal momento che mette al centro la sostenibilità ambientale
della nostra città a tutto tondo riguardando aspetti quali la qualità
delle acque di balneazione, la raccolta differenziata dei rifiuti, i
servizi di spiaggia e la sicurezza a mare, la presenza di piste ciclabili
e di zone verdi. Dobbiamo sentirci orgogliosi di essere tra le 163
località che hanno ottenuto questo simbolo di turismo sostenibile. Ma, al
tempo stesso, dobbiamo essere consapevoli – conclude Mastromauro – che
saremo chiamati a dare un contributo, con comportamenti rispettosi
dell’ambiente, per riuscire a conservarla in futuro”.

Giulianova-  Dal  21  al  25  giugno  al  “Chico  Mendes”  il  XIV
Campionato  Europeo  Majorettes  Sport
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il sindaco con Mario Orsini, Gianni Tancredi, eljka Banovi e Andrea Romiti

Dal 21 al 25 giugno si terrà nel Parco “Chico Mendes” sul Lungomare Zara
nord del Lido, il XIV Campionato Europeo Majorettes Sport. Gli ampi spazi
del Parco, denominato per l’occasione “Villaggio Italia”, accoglieranno
gruppi di atlete, oltre duemila, provenienti da Russia, Slovacchia,
Croazia, Bulgaria, Ungheria, Repubblica Ceca, Kazakistan, Kirzikistan,
Serbia, Polonia, Slovenia e Italia. Le competizioni si terranno tutti i
giorni dalle ore 9 alle 21.00.
Prima dell’avvio della grande manifestazione il sindaco Francesco
Mastromauro ha voluto incontrare in Comune la presidente della
Majorette-sport World Federation Željka Banović arrivata in città per il
Campionato. Presenti anche anche Andrea Romiti, segretario nazionale
dell’Anbima, l’Associazione Nazionale delle Bande Italiane
Musicali Autonome, nonché Mario Orsini e Gianni Tancredi, rispettivamente
presidente e vice presidente dell’associazione Padre “Candido Donatelli
che organizza la manifestazione.
“E’ un grande onore per la nostra città – ha dichiarato il sindaco –
ospitare il Campionato Europeo di Majorettes Sport. Questa manifestazione
rappresenta un fiore all’ occhiello per noi tanto che è stata inserita
ufficialmente nel calendario degli eventi di Giulia Eventi Estate 2017.
Ringrazio Mario Orsini e Gianni Tancredi per l’impegno profuso
nell’organizzazione anche perché grazie ai successi ottenuti in questi
anni dal Festival Internazionale di Bande Musicali sono riusciti a portare
in questa città il campionato europeo di Majorette”.
Soddisfazione è stata espressa da Andrea Romiti. “L’Anbima – ha
sottolineato – è molto soddisfatta per l’accettazione della candidatura
per ospitare in Italia e a Giulianova il XIV Campionato Europeo di
Majorettes sport. È un’occasione importante per promuovere il mondo
majorettes, una tradizione legata da sempre al mondo delle Bande Musicali,
ma anche per far crescere la qualità dei nostri gruppi. Con questo evento
si rinnova la partnership tra Anbima e l’associazione Padre Candido
Donatelli che, dopo gli ottimi risultati ottenuti con il Campionato
Italiano majorettes, era garanzia di un nuovo successo”.
Il campionato europeo Majorettes Sport MWF, che si avvale del patrocinio
dell’Anbima Nazionale e del sostegno della DMC Hadriatica e del Bim
Tordino Vomano, prenderà ufficialmente avvio il 22 giugno con la parata e
la cerimonia di apertura che si svolgerà alle ore 9 alla presenza del



sindaco e di numerose autorità straniere.

Giulianova. Valorizzazione del Centro storico. Da domani e sino al
10  settembre  chiusura  serale  al  traffico  del  tratto  sud  di  piazza
della  Libertà  dalle  ore  20.15 a  mezzanotte.

Cappella DE Bartolemei – foto Walter De Berardinis

Nell’ambito della valorizzazione del Centro storico e con lo scopo di
favorire ulteriormente lo sviluppo serale e notturno delle potenzialità
attrattive turistiche, culturali ed economiche di piazza della Libertà, la
Giunta ha deliberato la chiusura al traffico del tratto di strada a sud
della piazza stessa dalle ore 20.15 a mezzanotte a partire da domani, 21
giugno e sino al 10 settembre e la contestuale apertura serale della
Cappella de’ Bartolomei e della Gipsoteca “Pagliaccetti”. Alle auto
parcheggiate prima della chiusura sarà comunque consentita la permanenza
in sosta.
L’obiettivo è dunque la creazione, in quello che viene definito nodo
urbanistico extramurario della parte cittadina antica, di una sorta di
‘salotto’ cittadino per le ore serali con significativa
connessione alle manifestazioni previste nel calendario Giulia Eventi
estate.

Giulianova. Polizia: ancora un arresto per droga
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POLIZIA

Sabato decorso, alle ore 18.00 circa, durante i controlli di Polizia Stradale sul territorio provinciale S.S.16, una pattuglia del
Distaccamento di Giulianova, ha fermato un’autovettura  Volkswagen Golf con a bordo un quarantenne, S.T. di Giulianova.
Nell’autovettura, più precisamente sui tappetini, venivano rinvenuti alcuni granelli di tabacco e verosimilmente di marijuana.
La pattuglia decideva di estendere la perquisizione al domicilio dell’uomo, in cui è stata trovata una bustina con 60 gr. di
cocaina e 6 gr. di marijuana, oltre ad un bilancino digitale nascosti in un armadio della cucina. S.T. è stato tratto in arresto e
il P.M. ne ha disposto la custodia domiciliare.

 

Giulianova. MISSION ONLUS e ALLENARSI PER IL FUTURO – “Un
battito meraviglioso – A wonderful beat”
Venerdì 23 giugno 2017 il sostegno per la raccolta fondi finalizzata alla ricostruzione della scuola materna nella prestigiosa
rocca di Civitella del Tronto (TE) arriva direttamente dalla costa teramana. Lo sport incontra la solidarietà attraverso la
testimonianza e la sensibilità dei campioni olimpionici del progetto Allenarsi per il Futuro, le ambassador della bellezza e
della cultura dell’associazione no profit MISSION ONLUS.

Saranno organizzati dalle ore 15.00 alle ore 19.00 presso il Nova Vita Beach a Giulianova (TE) Lungomare Zara, 55  i tornei
di Beach volley, Beach soccer, Beach tennis, beach running insieme alle eccellenze sportive italiane correlata a ciascuna
attività::  il  Pugile Patrizio Oliva,  il  Judoka Pino Maddaloni,  la  tennista Mara Santangelo,  l’arbitro di  Serie A Gianpaolo
Calvarese, il calciatore Moreno Torricelli, la schermitrice Margherita Granbassi, il cestista Riccardo Pittis, l’ultra maratoneta
Ivana Di Martino, lo schermidore Luigi Samele, il pallavolista Salvatore Rossini, il canottiere Simone Venier, la ginnasta

https://www.giulianovanews.it/2017/06/giulianova-mission-onlus-e-allenarsi-per-il-futuro-un-battito-meraviglioso-a-wonderful-beat/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/giulianova-mission-onlus-e-allenarsi-per-il-futuro-un-battito-meraviglioso-a-wonderful-beat/


Daniela Masseroni e la giovane calciatrice Debora Novellino.

A conclusione della splendida giornata legata allo sport seguirà un Charity Cocktail presso il Nova Vita Beach a Giulianova
(TE) Lungomare Zara 55, il cui ricavato sarà destinato alla raccolta fondi per la scuola materna di Civitella del Tronto (TE).

MISSION ONLUS e ALLENARSI PER IL FUTURO

Un battito meraviglioso – A wonderful beat
Bosch a sostegno del centro Italia con una nuova
iniziativa di “Allenarsi per il Futuro”
Raccolta fondi a favore della scuola materna di Civitella
del Tronto

Milano, 7 giugno 2017 – “Allenarsi per il Futuro”, il progetto di Bosch e Randstad,
che ha come obiettivo quello di orientare i giovani al loro futuro professionale e
promuovere il sistema di alternanza scuola-lavoro, quale possibile prospettiva
per diminuire la disoccupazione giovanile, torna in Centro Italia.
Sabato 24 giugno, a partire dalle ore 19, la Fortezza Borbonica di Civitella del
Tronto (TE) sarà cornice di un evento ricco d’arte e di bellezza: Un battito



meraviglioso – A wonderful beat. “Allenarsi per il Futuro” è al fianco di Mission
Onlus, associazione no profit promotrice dell’evento, presieduta da Valeria
Altobelli. L’associazione, che si schiera a favore di donne e bambini di tutto il
mondo per difenderne dignità e diritti, ha riunito 40 Ambassador “della bellezza e
della cultura mondiale” nei concorsi più prestigiosi del pianeta in rappresentanza
di 150 nazioni, che si stringeranno, con le loro bandiere, fisicamente e
simbolicamente, attorno al drappo italiano portato da grandi campioni dello sport.
Le regine di bellezza sfileranno con gli abiti dello stilista abruzzese Alessandro
Angelozzi, per sostenere le popolazioni del Centro Italia colpite dal recente
sisma. L’evento sarà presentato da Valeria Graci e Savino Zaba e saranno
presenti anche il Tenore Abruzzese Piero Mazzocchetti e il comico milanese
Gianluca Impastato.
Durante la serata sarà organizzata una raccolta fondi al fine di costruire la scuola
materna di Civitella del Tronto, uno dei borghi più belli d’Italia. Alla
manifestazione di solidarietà parteciperanno rappresentanti del mondo della
cultura, dello spettacolo e dello sport, in particolare, i campioni di fama
internazionale del progetto “Allenarsi per il Futuro” : il pugile Patrizio Oliva, l’oro
olimpico di Judo Pino Maddaloni, il calciatore Moreno Torricelli, la tennista Mara
Santangelo, l’arbitro di Serie A Gianpaolo Calvarese, il cestista Riccardo Pittis, la
ultra maratoneta Ivana Di Martino, gli schermitori Margherita Granbassi e Luigi
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Samele, il canottiere Simone Venier, il pilota Gianmaria Gabbiani, la ginnasta
Daniela Masseroni e la giovane calciatrice Debora Novellino. Inoltre, si uniranno
il pluri-iridato campione di sci Christof Innerhofer e la punta di diamante della
pallavolo mondiale Aleksandar Atanasijevic. Tutti gli atleti, in qualità di
testimonial del progetto, con il contributo amatoriale delle ambasciatrici “della
bellezza e della cultura mondiale”, saranno impegnati, venerdì 23 giugno,
nell’evento patrocinato dalla regione Abruzzo e dal comune di Giulianova, presso
la spiaggia del Nova Vita Beach e dell’Hotel Europa di Giulianova (TE), nello
svolgimento di tornei sportivi organizzati per i giovani. L’evento è aperto al
pubblico e le iscrizioni potranno essere effettuate a partire da oggi presso
l’Europa Beach Village. L’intento è quello di trasmettere ai ragazzi, attraverso la
metafora dello sport, valori quali passione, impegno e responsabilità tipici del
mondo sportivo, che saranno loro utili quando un domani dovranno affrontare le
sfide lavorative. Infine, il 23 e il 24 giugno si terrà a Nova Vita Beach un Cocktail
Charity, al quale ci si potrà iscrivere tramite la prenotazione alla seguente mail:
info@mission-ngo.org.
Contatti per la Stampa: tel. 02 3696 2014 – 2364 – 2698
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Bosch copre quasi tutti i Paesi nel mondo. La base per la crescita futura della società è la
forza innovativa, 59.000 sono i collaboratori Bosch impegnati nella ricerca e sviluppo in circa
120 sedi in tutto il mondo.
L’azienda è stata fondata a Stoccarda nel 1886 da Robert Bosch (1861-1942) come “Officina



di meccanica di precisione ed elettrotecnica”. La struttura societaria della Robert Bosch GmbH
assicura l’indipendenza imprenditoriale del Gruppo Bosch, permettendo all’azienda di
perseguire strategie a lungo termine e di far fronte a nuovi investimenti che possano garanti-re
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